

Elche de fútbol

El Elche Mustang refuerza su
plantilla con el fichaje de
Bea Morales ▶ 58

Elche CF

DEPORTES

Preparados para sustituir a Xumetra

Carles Gil ▶ MEDIAPUNTA DEL ELCHE CF

«Me puedo adaptar a ambas bandas»



Carles Gil ya está disponible.
DIEGO FOTOGRAFOS

JOSÉ ANTONIO GALVAÑ

La lesión de Xumetra ha sido un importante contratiempo para el Elche. Era uno de los jugadores más en forma de la plantilla y el segundo máximo goleador con cuatro goles. Pero la plantilla y el cuerpo técnico ya se han hecho el ánimo de que hasta enero de 2013 no podrán contar con él y hay dos jugadores preparados para sustituirle como son Carles Gil y Palanca, que están con muchas ganas después de haber superado sus respectivas lesiones.

Carles Gil recibió el alta médica la semana pasada después de la contractura muscular que sufrió frente al Mirandés. Escribá decidió no convocarle en Murcia y esperar siete días más para que se recuperase mejor. A pesar de que en el inicio de Liga jugó como mediapunta, por detrás de Coro, el joven valenciano asegura que está preparado para poder sustituir a Xumetra. «He dicho muchas veces que me puedo adaptar a cualquier de las tres posiciones de mediapunta y puedo jugar tanto por la banda derecha como por la iz-

Escribá decidió darles más tiempo y no los convocó para Murcia y esta semana ya están en disposición de jugar

El valenciano se ha recuperado de su segunda lesión muscular consecutiva y el catalán lleva ocho meses con problemas

quierda», y añade que «si juego en banda suelo tender a irme hacia adentro y en la derecha, a pierna cambiada, me encuentro cómodo».

Carles Gil reconoce que la baja de Xumetra «es muy importante para nosotros. Esperamos hacer su trabajo y que se note lo menos posible». El joven futbolista entiende la decisión del técnico de dejarlo fuera de los 18 convocados frente al Murcia. «Todos queremos jugar cuanto antes, pero muchas veces es mejor no precipitarnos y para esta semana estar bien. Después de 15 días de tratamiento ya estoy en plenas condiciones y a disposición del entrenador».

Y si Carles Gil está con ganas, quien se muestra deseoso de poder volver a jugar un partido es Palanca, que lleva ocho meses arrastrando una lesión tras otra. El catalán también recibió el alta médica la semana anterior, pero ésta parece que va a ser la de volver a la convocatoria. «Me estoy encontrando muy bien y me estoy liberando de la carga de tantos meses sin poder jugar. Estoy integrado en el grupo y tengo buenas sensaciones», comenta.

Palanca asegura que tiene «ganas de recuperar el tiempo perdido. Ocho meses es mucho y no quiero perder más tiempo». El mediapunta franjiverde considera una «desgracia» la lesión de Xumetra, a pesar de que le permite tener más oportunidades de jugar. «Una lesión es una desgracia. Llevo un racha muy mala y espero que se recupere lo antes posible, por él y por el equipo, porque cuando te rompes y te tienen que operar, es compli-

Miguel Palanca ▶ MEDIAPUNTA DEL ELCHE CF

«Quiero recuperar el tiempo perdido»



Palanca, durante un entrenamiento.
DIEGO FOTOGRAFOS

cado».

Palanca asegura que «estoy a disposición del entrenador y quiero jugar, aunque sea de portero. Somos un equipo y el mister elegirá a quien crea oportuno para sustituir a Xumetra».

Al igual que Carles Gil, vio bien su ausencia en la convocatoria para Murcia. «Es normal porque sólo llevaba tres o cuatro días entrenando con el grupo. Cuando sales de una lesión es difícil entrar y más conforme está el equipo. Estoy como loco por jugar y cada día me levanto pensando cuándo va a llegar el momento de volver a jugar».

El extremo catalán «celebra» su 27º aniversario en el quirófano

El jugador fue operado con éxito en Murcia y a principios de diciembre podrá volver a entrenarse con el grupo

J. A. GALVAÑ

Jordi Xumetra fue operado ayer con éxito en el hospital USP San Carlos de Murcia. Los doctores Pedro Luis Ripoll y Mariano de Prado, le reconstruyeron el aductor derecho que tenía roto y estiman que, después de la rehabilitación, está previsto que para las primeras semanas de diciem-

bre ya se pueda incorporar a los entrenamientos junto al resto de sus compañeros. El periodo de baja se estima entre seis y ocho semanas, pero como en la recta final de su recuperación llegarán las vacaciones navideñas, el jugador catalán no podrá volver a disputar un encuentro hasta enero de 2013.

El jefe de los servicios médicos del Elche, el doctor César Quesada, estuvo presente en la operación y los doctores Ripoll y De Prado confirmaron su primer diagnóstico: «un arrancamiento del músculo adductor derecho de origen traumático».



Xumetra, con los doctores Ripoll y De Prado. INFORMACIÓN

«La operación ha sido un éxito, el jugador iniciará la recuperación inmediatamente y está previsto que pueda reincorporarse a los entrenamientos en un plazo de seis semanas», manifestó el doctor Ripoll, tras salir del quirófano. El galeno no descarta que se puedan acortar los plazos de recuperación. «Eso es lo que queremos y podría ser porque no se trata de una articulación en la que los tiempos no son variables. Somos ambiciosos porque se trata de un músculo».

De esta forma, Xumetra pasó ayer un amargo día de su 27 cumpleaños.